

FUERA DE JUEGO

## La Fifa y la OMS se unen para contener el Covid-19

El máximo organismo del fútbol mundial se ha unido a la Organización Mundial de la Salud para promover la necesidad de un acceso justo a las vacunas y tratamientos para preservar la salud frente al virus.

Albert Ferrer  
3 feb 2021 - 05:00



Unidos contra el Covid-19. La Fifa y la Organización Mundial de la Salud (OMS) se han unido para hacer frente a la pandemia, promoviendo y animando a las personas que sigan aplicando las medidas establecidas para seguir salvando vidas, según publica en un comunicado la propia Fifa.

La semana que viene, cuando da comienzo la Copa Mundial de Clubes organizada por la Fifa, el máximo organismo del fútbol mundial y la OMS presentarán una campaña de concienciación pública en la que aparecerán futbolistas reconocidos mundialmente para instar a que se mantenga el distanciamiento físico, la correcta posición de la mascarilla o la frecuente higiene de manos.

La OMS y la Fifa firmaron en 2019 un acuerdo de colaboración de cuatro años de colaboración para promover un estilo de vida saludable a través de la práctica deportiva y, más concretamente, del fútbol.

Asimismo, durante marzo de 2020, ambas organizaciones lanzaron la campaña 'Pasa el mensaje para derrotar al Covid-19' en que promulgaban consejos para proteger a las personas del virus.